



Superficie	200 m ²
Référence	M1406
Prix	1 550 000 €

Ascaïn

Maison à vendre (64310)

Magnifique maison d'environ 200 m², construite sur un très beau terrain paysagé de 2000 m² avec piscine et offrant une très belle vue dégagée sur la Rhune. Exposée Sud, elle comprend au rez-de-chaussée, une entrée, un séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine, une buanderie, un cellier, 3 chambres et une grande salle de bain avec douche et baignoire. A l'étage, une entrée, une belle suite parentale donnant sur une terrasse vue montagnes avec une salle de bain. Une pièce attenante à la chambre pouvant faire office de dressing, de bureau ou une chambre d'appoint.

Beautiful house of around 200 sq.m. built on a beautiful landscaped plot of 2000 m² with swimming pool and offering a beautiful unobstructed view of the Rhune. Facing south, it includes on the ground floor, an entrance hall, a living room with fireplace, a dining room, a kitchen, a laundry room, a pantry, 3 bedrooms and a large bathroom with shower and bathtub. Upstairs, an entrance, a beautiful master suite opening onto a mountain view terrace with a bathroom. A room adjoining the bedroom that can be used as a dressing room, office or an extra bedroom.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

